



Desconocidos retiran publicidad en Aramara

Guerra sucia contra el Verde

Despintar bardas y retirar lonas son acciones que reflejan el miedo de los oponentes ante su crecimiento y popularidad del candidato del Verde a la alcaldía vallartense Luis Munguía

MERIDIANO/Puerto Vallarta. Con el paso de los días el candidato del Verde Luis Munguía, va creciendo en simpatías y se ha hecho visible el apoyo que tiene de parte de las y los vallartenses. Lo que se ha convertido en un malestar para los contrincantes, acrecentando su miedo y llevándoles a generar acciones antidemocráticas. La guerra sucia contra el Partido Verde y sus candidatos se ha hecho presente al observar cuadrillas en distintas colonias de Puerto Vallarta por la madrugada encargándose de retirar publicidad de manera ilegal.

Uno de los acontecimientos que fue evidenciado se dio en la colonia Aramara, donde los vecinos del lugar fueron quienes reportaron que desaparecieron todas las lonas del Partido Verde Ecologista México de los candidatos Luis Ernesto Munguía, Claudia Sheinbaum y Claudia Delgado, y mostrando un video de una de las cámaras de seguridad donde se ve a una persona retirando una lona, además de otro video donde se observa a un ciudadano pintando de blanco las bardas que ya tenían la publicidad del candidato del Verde. **Pág. 6**

La alcaldesa con licencia se encuentra prófuga Suspende un juez los derechos político electorales de Mirtha Villalvazo

Se ha dictado una orden de aprehensión en su contra, marcada con el número 320/2024, por los presuntos delitos de abuso de autoridad, intimidación y privación ilegal de la libertad

Con información de 8NTV y Tribuna de la Bahía

El Instituto Estatal Electoral de Nayarit (IEEN) dio a conocer mediante un oficio con fecha del 10 de abril de 2024, la suspensión de los derechos político-electorales de la alcaldesa con licencia de Bahía de Banderas, Mirtha "N". Esto se

debe a que es considerada prófuga de la justicia, ya que se ha dictado una orden de aprehensión en su contra, marcada con el número 320/2024, por los presuntos delitos de abuso de autoridad, intimidación y privación ilegal de la libertad, en agravio del actual contralor del ayuntamiento, Martín García Valencia. Los hechos que constan en la causa penal

359/2024 surgieron a raíz de la denuncia interpuesta por la víctima ante la Fiscalía General de Nayarit. En abril de 2022, la víctima acusó que fue retenida contra su voluntad en un cuarto por 3 horas, sin su celular, en compañía de la alcaldesa y su entonces pareja, César Augusto "N", quienes lo mantuvieron intimidado y amenazado. **Pág. 7**



Hará un gobierno que realmente ayude a la gente "El Mochilas" tiene palabra

El que sí le sabe saludó y presentó sus propuestas para las colonias Del Villar, Palmar del Progreso y Bosques del Progreso, lo acompañaron y respaldaron líderes y vecinos

MERIDIANO/Puerto Vallarta. Acompañado de varios líderes de las colonias del Villar, Bosques del Progreso, Palmar del Progreso y aldeñas, Ramón Guerrero "El Mochilas" candidato a la presidencia

municipal de Puerto Vallarta por Movimiento Ciudadano, presentó ante vecinos reunidos en la plaza de la colonia Del Villar sus propuestas para cuando inicie al frente del próximo gobierno municipal 2024-2027. **Pág. 3**

En la Floresta y el Caloso Reconocen que Movimiento Ciudadano trabaja y cumple

Agradecieron a Diego Franco su gran labor en desarrollo social y lo respaldaron hacia la diputación

MERIDIANO/Puerto Vallarta. El candidato a la diputación local por Movimiento Ciudadano, Diego Franco Jiménez, visitó las colonias La Floresta y el Caloso, donde presentó sus propuestas ante cientos de familias que acompañaron a los liderazgos de la zona, como Cesar Magaña, Erika Ascencio, Micaela Vazquez y Oscar Alvarado, entre

muchos más que respaldan este gran proyecto naranja. Coreando el nombre de sus candidatos y con una energía desbordante de los cientos de simpatizantes en la Floresta, Franco Jiménez recordó los programas que permitieron que miles de familias recibieran materiales para construcción. **Pág. 3**

Chuyita se reunió con diversas comunidades Comprometida con los indígenas

La candidata se comprometió a redoblar esfuerzos en la promoción turística, pues este sector depende en gran medida de ello, de ahí que a más turistas mejores ingresos para todos

MERIDIANO/Puerto Vallarta. Chuyita López, candidata a la presidencia municipal de Puerto Vallarta se reunió con diversas comunidades indígenas, al día de hoy al menos 14 etnias han hecho de este municipio su hogar. **Pág. 3**

Trending Topic

...Y que se queda ciego

Un video que se ha vuelto viral en redes sociales muestra el momento en que un niño en Estados Unidos asegura que no puede ver nada tras ver el eclipse solar del pasado lunes 8 de abril de 2024. En las imágenes se puede ver al niño que llora y le dice a su papá que no ve nada a pesar de tener en las manos unos lentes especiales para ver el eclipse solar. Al inicio su papá cree que está bromeando, pero al ver el llanto del menor entiende que se trata de una emergencia real. ¿Hablas en serio? ¿Puedes ver mi mano? ¿por qué te quitaste los lentes? Y el niño le responde: Porque me dijiste que ya había terminado. Pero te dije que había acabado por si querías dar la vuelta, no mirarlo directo. La mamá

le preguntó ¿por qué te quitaste los lentes? El niño solo dice no sé, con confusión. Los expertos señalan que la pérdida de visión debido a mirar un eclipse solar, puede ocurrir como retinopatía solar, puede dar de inmediato o puede desarrollarse después de unas horas o incluso días después de la exposición. Añaden que los síntomas de la retinopatía solar incluyen una disminución en la agudeza visual, puntos ciegos en el campo visual, distorsión de la visión y alteraciones en la percepción del color.



NUESTRAS PLUMAS

Volantín

Salvador Cosío Gaona

¿QUIÉN PIERDE MÁS MÉXICO O ECUADOR?

Ante el rompimiento entre México y Ecuador, anunciado por el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, ha queda en suspenso lo que ocurrirá con una parte importante de la relación diplomática entre naciones, como es lo concerniente al fomento a la cooperación e integración, de las que destaca lo relacionado al aspecto comercial y económico. De acuerdo con datos de Banxico, en 2023, las exportaciones de México a Ecuador alcanzaron los 595 millones de dólares. Mientras que las importaciones desde Ecuador fueron de 228 millones de dólares, lo que da como resultado una balanza comercial a favor de México, con un superávit de 368 millones de dólares. **Pág. 2**

Se consolida su candidatura Yussara Canales va a la diputación

Resuelve Consejo General del Instituto Electoral de Participación Ciudadana de Jalisco

MERIDIANO/Puerto Vallarta. Ayer durante la décima tercera sesión extraordinaria del Consejo General del Instituto Electoral de Participación Ciudadana de Jalisco se dio validez a la candidatura de Yussara Canales por la diputación local del distrito 5. Con el aval de todos los partidos políticos que conforman el coalición Unidos Sigamos haciendo historia, se solicitó el cambio de representante para la candidatura de la diputación local del distrito 5 por representación de mayoría relativa, de Lucía Carmina Michel por Yussara Canales. Luego de dialogar y dejar de manifiesto el posicionamiento de cada uno de los representantes de los partidos políticos y consejeros del IEPC se aprobó por unanimidad la postulación de Yussara Canales como candidata a diputada local del distrito 5. **Pág. 2**

En la Floresta y el Caloso

Reconocen que Movimiento Ciudadano trabaja y cumple

** Agradecieron a Diego Franco su gran labor en desarrollo social y lo respaldaron hacia la diputación*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

El candidato a la diputación local por Movimiento Ciudadano, Diego Franco Jiménez, visitó las colonias La Floresta y el Caloso, donde presentó sus propuestas ante cientos de familias que acompañaron a los liderazgos de la zona, como Cesar Magaña, Erika Ascencio, Micaela Vazquez y Oscar Alvarado, entre muchos más que respaldan este gran proyecto naranja.

Coreando el nombre de sus candidatos y con una energía desbordante de los cientos de

simpatizantes en la Floresta, Franco Jiménez recordó los programas que permitieron que miles de familias recibieran materiales para construcción.

También, mencionaron que en los gobiernos desde que Movimiento Ciudadano llegó a Puerto Vallarta, ningún niño se quedó sin útiles, mochila o zapatos para ir a la escuela y hasta con seguro contra accidentes en su centro educativo.

En el Caloso, el candidato a la diputación local, aseguró que el objetivo es aumentar estos programas

de la mano de Ramon Guerrero y Yesica Zatarain, "porque ahora ni eso han podido entregarles a tiempo, y antes hasta escogían qué modelo de zapato y mochila preferían, ¿se acuerdan?", preguntó Diego Franco a los padres de familia presentes.

Al finalizar su mensaje, Franco Jiménez también

destacó la experiencia que como director adquirió en tantos años de servicio, lo cual le permitirá trabajar de la mano de las y los alcaldes para crecer un distrito que por sí solo, ya es uno de los más productivos.



Se reunió con diversas comunidades

Chuyita comprometida con los pueblos indígenas

** La candidata se comprometió a redoblar esfuerzos en la promoción turística, pues este sector depende en gran medida de ello, de ahí que a más turistas mejores ingresos para todos*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Chuyita López, candidata a la presidencia municipal de Puerto Vallarta se reunió con diversas comunidades indígenas, al día de hoy al menos 14 etnias han hecho de este municipio su hogar.

López Delgado reconoció el valor cultural y turístico que aporta este sector a este destino internacional,

siendo la cara de México al mundo.

"Es un gusto estar con ustedes, ya hemos trabajado antes en diversos eventos como el Día del Artesano y las ferias que se han realizado en Vallarta para promocionar sus productos, además de los apoyos sociales que dimos a través del DIF".

En este sentido, la candidata se comprometió a redoblar esfuerzos en la promoción turística, pues este

sector depende en gran medida de ello, de ahí que a más turistas mejores ingresos para todos.

De acuerdo al INEGI en Puerto Vallarta, 3,038 personas mayores de 3 años hablan una lengua indígena, toda vez que este sector representa al 1.16% de la población.

Aseguró que su gobierno tendrá una agenda incluyente en la que todas las voces serán escuchadas.



Hará un gobierno que realmente ayude a la gente

“El Mochilas” tiene palabra

** El que sí le sabe saludó y presentó sus propuestas para las colonias Del Villar, Palmar del Progreso y Bosques del Progreso, lo acompañaron y respaldaron líderes y vecinos*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

acompañado de varios líderes de las colonias del Villar, Bosques del Progreso, Palmar del Progreso y aledaños, Ramón Guerrero "El Mochilas" candidato a la presidencia municipal de Puerto Vallarta por Movimiento Ciudadano, presentó ante vecinos reunidos en la plaza de la colonia Del Villar sus propuestas para cuando inicie al frente del próximo gobierno municipal 2024-2027.

Y así, tras saludar de manera personal a cada uno de los presentes como es su costumbre, Ramón Guerrero el que sí le sabe, agradeció a quienes lo acompañan en este periodo electoral para llegar a todas y cada una de las colonias, y dar a conocer las propuestas que son reales y viables, no solo buenos deseos del corazón.

"Hoy aquí con mucha humildad vengo a pedirles que nos ayuden a construir un gobierno que sí le ayude a nuestra gente, 'El Mochilas' tiene palabra y quiero que lleguen calles transitables, limpias y seguras para todas sus colonias" aseguró el aspirante a la alcaldía, quien agregó que la revitalización de los

espacios públicos y áreas verdes con actividades deportivas, culturales y ecológicas para todos será una realidad.

De igual forma regresarán los programas sociales de Casa Digna y Mochilas con útiles, uniformes, zapatos y seguro escolar, mismos que tanto beneficiarán a las familias vallartenses, y que se lograrán con los impuestos recaudados de los giros negros, con lo cual se distribuirá la justicia social con equidad para los habitantes de este municipio "ya lo hice una vez y lo volveré a hacer" indicó.

Ramón Guerrero contrastó como hoy las luminarias están apagadas y no se hizo ni un kilómetro de calles en todo el municipio durante los dos años del presente gobierno, "entonces qué le hicieran a miles de millones de pesos que tienen por año de presupuesto? Yo vengo con todo a sacar del olvido a las colonias, y les pido su ayuda para cruzar todas las aguilas naranjas este dos de junio, desde Pablo Lemus como gobernador, Diego Franco como diputado local y Yésica Zatarain como legisladora federal" concluyó ante los aplausos de los presentes.





ELLOS LOME

AGUACATE Hass kilo
a sólo **\$69⁸⁵**
máximo 5 kilos por cliente

HAMBURGUESA a sólo **\$89⁹⁰**
Fina de res Sukarne® de 720g

ACEITE Vegetal Comestible Ley®
Pieza de 800ml
2x **\$57⁹⁰**

PRODUCTO LÁCTEO UHT MÁS NUTRE**
Pieza a sólo **\$18⁹⁰**

TOSTITOS®
Salsa Verde o Flamin' Hot Sabritas® de 240g

CEBOLLA Blanca kilo
a sólo **\$28⁷⁵**
máximo 5 kilos por cliente

CARNE a sólo **\$104⁵⁰**
Deshebrada de Res Sukarne® pieza de 300g

ATÚN a sólo **\$53⁹⁰**
En agua ó en aceite Mazatún® de 130g

MAYONESA Clásica con Limón Hellmann's®
de 390g
a sólo **\$49⁵⁰**

JUMEX®
de 125ml Durazno, Mango o Manzana

Frutas y Verduras

PIÑA Miel kilo a sólo \$26⁷⁵ *máximo 5 piezas por cliente*	UVA Red Globo kilo a sólo \$68⁷⁵ *máximo 5 kilos por cliente*	MANGO Ataulfo kilo a sólo \$39⁷⁵ *máximo 5 kilos por cliente*	APIO Kilo a sólo \$22⁷⁵ *máximo 5 kilos por cliente*
MANZANA Roja Delicia kilo a sólo \$32⁷⁵ *máximo 5 kilos por cliente*	MANDARINA Kilo a sólo \$48⁷⁵ *máximo 5 kilos por cliente*	FRESA Domo de 450g a sólo \$46⁷⁵ *máximo 5 Domos por cliente*	PEPINO Cifollo Pickle kilo a sólo \$29⁷⁵ *máximo 5 kilos por cliente*
CEBOLLA Blanca kilo a sólo \$28⁷⁵ *máximo 5 kilos por cliente*	MANGO Haden kilo a sólo \$39⁷⁵ *máximo 5 kilos por cliente*	CALABAZA Americana kilo a sólo \$28⁷⁵ *máximo 5 kilos por cliente*	

Salchichonería y Lácteos

QUESO Chihuahua Tipo Mononita SILVER CHEESE® Kilo a sólo \$89⁹⁰	JAMÓN De pavo Virginia FUD® kilo a sólo \$149⁹⁰	KIR SALCHICHAS Empacadas de origen, incluye para asar (Sólo marcas nacionales) 3x2 a sólo \$34⁹⁰	YOGHURT Batido SabORIZADO o Natural DANONE® Pieza de 900g a sólo \$41⁹⁰
QUESO Imitación Chihuahua Ilusión® kilo a sólo \$89⁹⁰	JAMÓN Virginia de Pavo ZWAN® de 250g a sólo \$33⁵⁰	QUESO PETIT 8 Pack Fresca Danonino® de 336g a sólo \$34⁹⁰	YOGHURT Para Beber Yoplait® Sabores clásicos pieza de 242g a sólo \$10⁵⁰
IMITACIÓN Queso Oaxaca La Villita® kilo a sólo \$199⁹⁰	FLAN Six Pack Danette® pieza de 600g a sólo \$39⁹⁰	HELADO IMPERIAL® pieza de 4.73L a sólo \$133⁹⁰	CARNE Para Hamburguesa LEY® de 600g a sólo \$47⁵⁰

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

CARNE De res Para asar kilo a sólo \$159⁹⁰	PIERNA De Puerco Sin Hueso Bachoco® kilo a sólo \$91⁹⁰ *máximo 3 piezas por cliente*	POLLO Entero fresco Bachoco® kilo a sólo \$32⁹⁰	CALAMAR Grande sin piel kilo a sólo \$99⁹⁰
CHAMBARETE De Res kilo a sólo \$114⁵⁰	ESPINAZO De Puerco Kilo a sólo \$31⁹⁰	FILETE De pechuga Bachoco® kilo a sólo \$159⁹⁰	LISA Entera Kilo a sólo \$39⁹⁰
PULPA Negra de res kilo a sólo \$189⁹⁰	MENUDO De res kilo a sólo \$81⁵⁰	POLLO Fresco Bachoco® Cortado en 8 piezas kilo a sólo \$44⁹⁰	CORTADILLOS 3x2 a sólo \$64⁹⁰

Comida y Alimentos

ACEITE Comestible Vegetal LUCERO® de 800ml Pieza a sólo \$29⁹⁰	ATÚN En Agua o Aceite Dolores® pieza de 130g 3x \$59⁹⁰
SALSA De Chile fresco EL PATO® de 225g Pieza a sólo \$12⁹⁰	PURE De tomate condimentado Del Fuerte® de 210g 3x \$25⁵⁰
GUAYMEX En salsa de tomate GUAYMEX® de 425g Pieza a sólo \$33⁰⁰	ENSALADA de atún con mayonesa Dolores® de 135g 2x \$43⁹⁰
EL PATO De Chile fresco EL PATO® de 225g Pieza a sólo \$12⁹⁰	ENSALADA Vegetales Natural Knorr® de 200g 2x \$127⁹⁰
HERDZ En grano o EN SALADA de vegetales HERDZ® de 400g Pieza a sólo \$17⁹⁰	ENSALADA Verduras HERDZ® de 400g Pieza a sólo \$15⁵⁰
HERDZ En grano o EN SALADA de vegetales HERDZ® de 400g Pieza a sólo \$17⁹⁰	CEREAL Aritos de fruta Maizoro® de 430g Pieza a sólo \$42⁵⁰

Cuidado de la Ropa / Limpieza del Hogar

PANAL Klean Bebé SuaveLastic® Flex Grande 3x3 a sólo \$149⁰⁰	PANAL Klean Bebé SuaveLastic® Flex Jumbo 3x3 a sólo \$159⁰⁰
PANAL HUGGIES® UltraConfort Niño o Niña etapa 3 3x3 a sólo \$389⁰⁰	PANAL KIDDIES® Grande 3x3 a sólo \$159⁹⁰
PANAL HUGGIES® UltraConfort Niño o Niña etapa 6 3x3 a sólo \$399⁰⁰	FORMULA INFANTIL Optimal Pro NAN Nestlé® Etapa 3 3x3 a sólo \$109⁰⁰
TOALLITAS HÚMEDAS Huggies® y Absorbic® SuaveLastic® (excepto Paquetes) del Depto. de Acc. para Bebés 3x2 a sólo \$1499⁹⁰	COLCHÓN individual Mule Espuma Modelo Viena a sólo \$1499⁹⁰

Subregión Puerto Vallarta

Fueron inaugurados Juegos Magisteriales

* Participan en las actividades deportivas en la unidad de Las Juntas, personal de la Sección 16 del SNTE en el municipio

MERIDIANO/Puerto Vallarta

La mañana de este viernes fueron inaugurados los Juegos Magisteriales Deportivos, Culturales y Artísticos de la Sección 16 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Subregión Puerto Vallarta, en su edición 2024, que se desarrollarán el fin de semana en la Unidad Deportiva de la delegación Las Juntas.

Al inaugurar el evento, el secretario general de la Sección 16 del SNTE, Leonel de Jesús Mayorga Anaya, enfatizó que el trabajo del maestro no se termina en el aula y tampoco tiene límite de tiempo pues incluso se extiende hasta los fines de semana. "Que estos juegos sean para fortalecer nuestras relaciones humanas con solidaridad y en familia".

Con la representación del alcalde

interino, Francisco José Martínez Gil, jefe de la Oficina de Enlace de la Secretaría de Relaciones Exteriores, José Guadalupe Soto Félix, dio un mensaje de bienvenida a los participantes a este certamen anual que representa más que una competencia, pues es un símbolo de unidad, compañerismo y compromiso con su labor educativa.

En presencia de participantes, autoridades del ramo y público en general presente, subrayó que este evento representa una convivencia sana y fraternal, "brindan la oportunidad de estrechar lazos, compartir experiencias y fortalecer la comunidad educativa, celebrando el espíritu competitivo y el valor del trabajo en equipo, la perseverancia y el respeto mutuo, además de que invitan

a reflexionar sobre el papel fundamental de la educación y la escuela pública en la formación de las futuras generaciones".

En este evento, se celebró la participación de los maestros de la organización en este esfuerzo por incentivar las prácticas deportivas y los buenos hábitos de la salud. La víspera iniciaron las actividades artísticas y culturales y en algunas competencias ya se dieron los primeros ganadores.

En el presidium también estuvieron presentes: Fausto Jacobo Hernández, delegado regional de la Secretaría de Educación Jalisco; Ramón Alvarado Gómez, secretario de organización de la Región Costa Norte del SNTE; Jesús Rafael Méndez, representante del Comité Ejecutivo Nacional del SNTE, entre otros.



Desconocidos retiran publicidad en Aramara

Guerra sucia contra el Verde

• *Despintar bardas y retirar lonas son acciones que reflejan el miedo de los oponentes ante su crecimiento y popularidad del candidato del Verde a la alcaldía vallartense Luis Munguía*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Con el paso de los días el candidato del Verde, Luis Munguía, va creciendo en simpatías y se ha hecho visible el apoyo que tiene de parte de las y los vallartenses. Lo que se ha convertido en un malestar para los contrincantes, acrecentando su miedo y llevándoles a generar acciones antidemocráticas.

La guerra sucia contra el partido verde y sus candidatos se ha hecho presente al observar cuadrillas en distintas colonias de Puerto Vallarta por la madrugada encargándose de retirar publicidad de manera ilegal.

Uno de los acontecimientos que fue evidenciado se dio en la colonia Aramara, donde los vecinos del lugar fueron quienes reportaron que desaparecieron todas las lonas del Partido Verde Ecologista México de los candidatos Luis Ernesto Munguía, Claudia Sheinbaum y Claudia Delgadillo, y mostrando un video de una de las cámaras de seguridad donde se ve a una persona retirando una lona, además de otro video donde se observa a un ciudadano pintando de blanco las bardas que ya tenían la publicidad del candidato del Verde.

Acciones que son un reflejo del miedo

de los oponentes ante el crecimiento y popularidad que están teniendo los candidatos del Partido Verde. Ya que el uso de la violencia, la intimidación y el actuar irrespetuosamente, solo demuestra la falta de argumentos y propuestas por parte de quienes recurren a estas prácticas.

Cabe señalar que para fortalecer la democracia es necesario rechazar estas prácticas antidemocráticas y garantizar un proceso electoral justo y equitativo para todos los contendientes. Así como respetar la libertad de expresión y los derechos políticos de todos los ciudadanos.



Finalizó el magno evento internacional

Fuerte Presencia de Vallarta en el Tianguis Turístico 2024

* *La 48va. edición de este evento dirigido a profesionales del turismo se llevó a cabo del 10 al 12 de abril en Acapulco, Guerrero, su sede tradicional*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Puerto Vallarta, a través del Fideicomiso de Promoción Turística, tuvo una gran participación en el Tianguis Turístico México 2024. Este foro de negocios basado en citas preestablecidas entre expositores y potenciales compradores sirvió al destino para generar estrategias y alianzas que permitan seguir dando paso firme en lo que resta del año.

Al largo del evento se sostuvieron 120 reuniones de trabajo con socios mayoristas, además de encuentros con medios especializados tanto en turismo de reuniones como de placer provenientes de doce países: entre ellos Estados Unidos, Canadá, Inglaterra, España, Colombia y Argentina.

El objetivo principal fue dar seguimiento a los acuerdos logrados en Gala Puerto Vallarta - Riviera Nayarit y establecer tácticas una vez revisados los resultados del primer cuatrimestre del año. Esto permitirá implementar acciones puntuales previo a la temporada de verano para que Puerto Vallarta pueda lograr una ocupación óptima por arriba del 65%.

La comitiva del destino estuvo acompañada con una nutrida participación por parte de los hoteles Flamingo Vallarta Hotel & Marina, Mío, Friendly Buenaventura Grand, Villa Premiere, Hacienda Buenaventura, Canto del Sol, Grand Miramar All Luxury Suites & Residences, Hotel Delfin, Puerto de Luna y El Santuario Yelapa. Las empresas de tours Vallarta Adventures y Mike's Fishing; la DMC North American Travel y presencia de cadenas hoteleras como Marriott International, Hoteles Krystal, Posadas, Meliá, entre otros.

Además de ofertar todos los productos y servicios que se tienen en el destino, el Fideicomiso de Turismo de Puerto Vallarta aprovechó este encuentro para la gestión de capacitaciones con agentes de

viajes, Fam trips y seguimientos a cooperativos. También se sostuvieron reuniones con líneas aéreas y mayoristas -nacionales principalmente- para determinar las acciones que se llevarán a cabo previo al verano.

Asimismo, se buscaron oportunidades con los compradores invitados que asistieron al tianguis para complementar la estacionalidad de la demanda a través de los espacios que generan periodos vacacionales en otros mercados emergentes, estableciendo encuentros con empresas de Colombia, Argentina, Perú, Inglaterra, España, Italia, Rusia, Francia y Alemania.

Otro punto a destacar fue el anuncio del nuevo vuelo diario de Viva Aerobus al AIFA, el cual no sólo conecta a Puerto Vallarta con el Valle de México sino que representa más de 1300 asientos semanales al destino y mayor conectividad con otros 25 destinos -uno de ellos internacional- que vuelan a ese aeropuerto.

Con estas acciones y oportunidades de colaboración se busca crear mayor visibilidad de los diferentes productos que ofrece Puerto Vallarta, con hoteles y servicios que atienden a los segmentos de lujo, romance, golf, bienestar, familia, sólo adultos y turismo LGBTQ+ para incrementar el flujo de visitantes a lo largo del año. Así, Puerto Vallarta apunta a seguir siendo líder en ocupación hotelera, no solo en puentes y periodos vacacionales, sino en lo que resta de las próximas semanas del año.

PUERTO VALLARTA, DESTINO MULTIGLARDONADO

En el marco de este evento Puerto Vallarta recibió el reconocimiento de TripAdvisor como la cuarta playa más votada entre los mejores destinos de México por los seguidores de esta importante plataforma que enlista 8 millones de productos y solamente 1% de ellos reciben estos importantes reconocimientos a nivel internacional





La alcaldesa con licencia se encuentra prófuga

Suspende un juez los derechos político electorales de Mirtha Villalvazo

* Se ha dictado una orden de aprehensión en su contra, marcada con el número 320/2024, por los presuntos delitos de abuso de autoridad, intimidación y privación ilegal de la libertad

Con información de 8NTV y Tribuna de la Bahía

El Instituto Estatal Electoral de Nayarit (IEEN) dio a conocer mediante un oficio con fecha del 10 de abril de 2024, la suspensión de los derechos político-electorales de la alcaldesa con licencia de Bahía de Banderas, Mirtha "N". Esto se debe a que es considerada prófuga de la justicia, ya que se ha dictado una orden de aprehensión en su contra, marcada con el número 320/2024, por los presuntos delitos de abuso de autoridad, intimidación y privación ilegal de la libertad, en agravio del actual contralor del ayuntamiento, Martín García Valencia.

Los hechos que constan en la causa penal 359/2024 surgieron a raíz de la denuncia interpuesta por la víctima ante la Fiscalía General de

Nayarit. En abril de 2022, la víctima acusó que fue retenida contra su voluntad en un cuarto por 3 horas, sin su celular, en compañía de la alcaldesa y su entonces pareja, César Augusto "N", quienes lo mantuvieron intimidado y amenazado.

Días después, se informó que su casa había sido vandalizada y se presume que se extrajo documentación, posiblemente como un acto de intimidación para que dejara su puesto, del cual fue removida de manera ilegal.

Por lo tanto, Mirtha "N", quien buscaba la reelección en el año 2024, se vería imposibilitada de hacerlo, y su partido deberá buscar a otro perfil para ocupar su lugar, ya que habría sido beneficiada en el proceso interno.

Este sería sólo uno de los muchos frenes que la Fiscalía General de

Nayarit ha abierto en contra de Mirtha "N". Cabe recordar que el pasado 24 de marzo de este año, la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción la investigaba por delitos como ejercicio indebido de funciones, tráfico de influencias, fraccionamiento ilegal de inmuebles y enriquecimiento ilícito.

La autoridad judicial hace del conocimiento de la sociedad badebandense e interesados que desde este momento la alcaldesa con licencia se encuentra en calidad de prófuga, debido a que no ha atendido a las órdenes de presentación.

Esto, según lo informado por el juez de control del Centro Regional de Justicia Penal y Oral Región V con sede en Bucerías, municipio de Bahía de Banderas, Nayarit.

Es un buen momento en Nayarit

Invitan industriales a usar racionalmente el agua

* "En estos momentos les puedo decir con bastante preocupación que ya tenemos algunas industrias incluso que se están viendo afectadas porque tienen que estar comprando pipas de agua recurrentemente", dijo el presidente de la CANACINTRA

Oscar Gil

De no tomar las acciones preventivas necesarias en la administración y el buen manejo del agua en su uso diario, en breve Nayarit podría unirse a la problemática sobre la escasez por el que atraviesa en la actualidad un gran número de estados en nuestro país, advirtió Luis Enrique Zaragoza Jiménez, presidente de la Cámara Nacional de la Industria y la Transformación en el estado de Nayarit (CANACINTRA), al tiempo de confirmar que el sector que representa ya sufre los primeros estragos a pesar de que se afirma que en el estado existe el suficiente abasto del vital líquido para atender la demanda que requieren los nayaritas por muchos años más.

"Si bien es cierto no estamos en un estado donde se tenga mucha sequía, pero ocupamos optimizar el uso del agua, que no nos gane el crecimiento de la ciudad y la estamos dejando correr o por fuera, es decir no llegar

a convertirnos como en ciudades que llueve y en lugar de poder optimizar este recurso, se nos va a través de los ríos.

En estos momentos les puedo decir con bastante preocupación que ya tenemos algunas industrias incluso que se están viendo afectadas porque tienen que estar comprando pipas de agua recurrentemente, en dos puntos, en Ciudad Industrial donde se encuentra una fábrica de fertilizantes, por ejemplo, no les llega el agua constante, por lo que se ven en la necesidad de estar comprando pipas; la zona turística de Bahía de Banderas también sufre la escasez, hay muchos hoteles que están tomando el tema de pipas para tener el suficiente abasto que quiere el turista".

En este sentido Zaragoza Jiménez, informó que como cámara socialmente responsable ya trabaja en una propuesta de la que dijo en breve estarán entregando a las autoridades correspondientes para poder cristalizarla a favor de los

nayaritas: "Nosotros en lo que hemos trabajado es por ejemplo dejar pozos de absorción para entrar esa agua al manto freático, eso nos beneficiaría hasta en las vialidades, ya en las zonas de puro pavimento o asfalto se convierten en ríos, por qué, porque no se absorben y estamos trabajando en esa propuesta verlo a mediana y corto plazo el ver como de las presas hidroeléctricas se pueda traer el agua para tratar de sacar el agua lo menos posible de nuestros mantos freáticos.

"Consideramos que Nayarit está a tiempo de padecer de manera crítica del vital líquido como ya ocurre en otros estados, repito, Nayarit es rico en agua abundante, pero vamos previendo porque ya lo vemos en estados o en ciudades donde sí es preocupante el tema del agua".

Antes de concluir la entrevista, el líder de los industriales en el estado dijo desconocer proyecto alguno o declaraciones en las que se habla de la construcción de un acueducto que iría del norte de nuestro estado y abastecería a estados como Sinaloa, Sonora y Baja California: "Desconozco dicho proyecto, pero lo que sí puedo decir es que primero deberíamos de preocuparnos nosotros aquí en nuestro estado y elaborar un plan de trabajo para garantizar nuestra agua a largo plazo, pensando en el beneficio de la industria de los ciudadanos y sobre todo de nuestros hijos, nietos y de varias generaciones, ya después yo creo que sería bueno pensar cómo hacerla llegar a otros lugares; cómo vamos a regalar antes de, algo que ni siquiera hemos resuelto aquí", puntualizó.

Piden a los diputados aplicarse

Rechaza Coparmex iniciativas electoreras

* "Estamos en pro de que nuestros trabajadores vivan mejor, pero hay que hacerlo paulatinamente para que las empresas no terminen tronando", dijo Enrique Echevarría Aldrete, presidente del organismo empresarial

Oscar Gil

La inflación en nuestro país sigue ganando terreno de manera alarmante, sólo basta con ir a surtir la despensa para comprobarlo, sostuvo ante medios de comunicación el presidente de Coparmex en Nayarit, Enrique Echevarría Aldrete, al emitir su opinión con relación al primer trimestre del año 2024.

"En el entorno económico todo lo podemos percibir en nuestros bolsillos, se han hecho incrementos en los sueldos, pero cuando vas a las tiendas comerciales te das cuenta de que no te está rindiendo el dinero, entonces es algo preocupante que, con todo y que la gente está percibiendo más cuando va a gastar, se da cuenta que no le está alcanzado, entonces sí es algo alarmante y que tenemos que estar muy al pendiente para trabajar y ver con nuestros representantes populares en los diferentes órganos, ver cómo podemos trabajar para que esto se mitigue".

El presidente de Coparmex en Nayarit, indicó que otro de los apartados donde se resienten los efectos negativos de la inflación es al momento de otorgar modificación de salarios y las prestaciones: "Por más que uno quiera seguir contribuyendo con sus colaboradores pues se está apretando más la brecha de las utilidades que pueda estar generando como patrón". En ese sentido, el líder de los empresarios no desaprovecha la oportunidad de los medios para

hacer llegar el siguiente exhorto a los diputados: "Que nuestros diputados estén muy al pendiente de las iniciativas que están tratando de hacer, porque en algunas terminan siendo iniciativas muy electoreras y al final, están ahorcando a los empresarios con mayores responsabilidades, incremento de sueldo entre otros, lo creemos algo necesario pero también otro tipo de incentivos que se les están otorgando y asfixian, en fin, estamos en pro de que nuestros trabajadores vivan mejor, pero hay que hacerlo paulatinamente para que las empresas no terminen tronando".



Condenan a director de Policía Vial de Tepic a 9 años y 6 meses, pero fallo aún no está firme

* Sentencia de Tribunal Unitario también incluye la destitución de Agustín Flores Díaz como funcionario del municipio de Tepic, e inhabilitación para ocupar cargos públicos durante tres años.

Por OSCAR VERDÍN CAMACHO/relatosnayarit

Un juez convertido en Tribunal Unitario de Enjuiciamiento dictó condena de nueve años más seis meses de prisión en contra del director de la Policía Vial del municipio de Tepic, Agustín Flores Díaz, además de destituirlo del cargo e inhabilitarlo para ocupar cargos públicos durante tres años.

Sin embargo la sentencia aún no podrá aplicarse porque el Tribunal Unitario es la primera instancia; es decir, en próxima fecha Flores Díaz seguramente presentará un recurso de apelación para que el caso sea estudiado por la Sala Penal del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) y posteriormente se fuera necesario un amparo directo ante un Tribunal Colegiado.

Los nueve años más seis meses resultaron de la suma de tres años de prisión que se impuso por el delito de ejercicio indebido de funciones, un año más seis meses respecto al de tráfico de influencias, dos años más seis meses en cuanto a cohecho, y dos años más seis meses por falsificación de documentos.

La sentencia incluye una multa equivalente a 472 Unidades de Medida y Actualización (UMA).

El caso abarca hechos suscitados en la época en que Agustín Flores fue director de Tránsito del Estado, en el gobierno de Roberto Sandoval Castañeda.

Una pena similar a la de Flores Díaz fue impuesta a Cristian

Cortés Parra, ex titular de la Secretaría Técnica del Transporte, con excepción de que, al no ser funcionario público, sólo se le inhabilitó para ocupar cargos durante tres años.

Una vez concluida la audiencia de individualización de la sentencia —aunque luego fue reabierta puesto que las partes estuvieron de acuerdo en no solicitar una posterior explicación del fallo, el propio Agustín Flores pidió permiso al juez para acercarse con él a lo que accedió y de hecho lo hicieron todos: imputados, defensores, agentes del Ministerio Público.

Posteriormente, el propio director de la Policía Vial precisó a este reportero que quería saber con toda claridad que la sentencia aún no está firme y es apelable. Agregó que defenderá su carrera profesional hasta el último momento.

Por su parte, una agente ministerial remarcó que ya se tiene la condena del Tribunal Unitario. De hecho, el recurso de apelación también podría interponerle la representación de la Fiscalía General del Estado (FGE), que había pedido una sentencia de 13 años más seis meses.

Todo lo anterior se efectuó en la sala 4 del Centro Regional de Justicia Penal en Tepic, donde en las últimas semanas se realizaron audiencias de la causa penal 16/2020.

* Esta información es publicada con autorización de su autor. Oscar Verdín Camacho publica sus notas en www.relatosnayarit.com



Por aumento de casos de sarampión en el país

Crece vigilancia epidemiológica en el Aeropuerto de Vallarta

** Se está reforzando la vacunación en los niños, así como en los adultos de hasta 39 años de edad quienes no tuvieran esta vacuna*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

«No se trata de alarmar», dijo el médico de profesión, pero sí de actuar de manera preventiva ante la inminente llegada de contagios.

A la par, añadió Álvarez Zayas, se está reforzando la vacunación en los niños, así como en los adultos de hasta 39 años de edad quienes no tuvieran esta vacuna.

Para ello, detalló, existe suficiente biológico para poder estar el reforzamiento entre la población, a la par de que llamó a los vallartenses y habitantes de la región a que, ante cualquier sospecha, acudan de manera inmediata al doctor para que diagnostique y emita las recomendaciones necesarias, pues se trata de una enfermedad altamente contagiosa.

Luego de que en el país se confirmaron cuatro casos importados de sarampión y existen 859 probables, las autoridades sanitarias en Jalisco redoblaron la vigilancia epidemiológica sobre todo en el Aeropuerto Internacional de Puerto Vallarta.

De acuerdo a Jaime Álvarez Zayas, titular de la Octava Región Sanitaria de la Secretaría de Salud Jalisco, con sede en Puerto Vallarta, además del reforzamiento de la seguridad en la terminal aérea, se mantiene la alerta en unidades médicas y hospitales públicos y privados, a efecto de detectar posibles casos de contagio en este destino turístico.



Uno de ellos, el famoso Ironman

Bahía de Banderas será sede de eventos deportivos internacionales

** Durante el Tianguis Turístico 2024, se anunciaron dos importantes eventos, para crecer en la industria del turismo deportivo.*

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Bahía de Banderas sigue creciendo en su oferta turística y prueba de ello es que dos competencias de talla internacional se llevarán a cabo próximamente, para atacar al nicho del turismo deportivo.

Durante el Tianguis Turístico 2024, que se desarrolla en Acapulco, Guerrero, fue presentado el Ironman 70.3, una competencia internacional que tendrá como sede a la Bahía de Banderas el próximo mes de noviembre.

Esta competencia atrae a los deportistas de más alto nivel, pues se recorren enormes distancias a nado, en bicicleta de montaña y a trote, poniendo a prueba todos sus atributos físicos. Anudado a esto, son cientos de miles de personas las que

siguen este deporte y que pondrán sus ojos en Bahía de Banderas. En la presentación del evento estuvo presente la Presidenta Municipal, Lía Sarai Castro Díaz de León, además del Secretario de Turismo del Estado de Nayarit, Juan Enrique Suárez del Real Tostado, quien agradeció a los organizadores por fijarse en Bahía de Banderas para realizar esta competencia.

También fue presentado el Gran Fondo Whistler, un evento cuyo mercado principal es el de Canadá y que traerá a la Bahía de Banderas a más de 700 ciclistas de ruta en abril del



2025. Canadá es el segundo mercado internacional más importante de la Riviera Nayarit y con este evento se atacará el turismo deportivo de este país.

Con esto, Bahía de Banderas sigue diversificando su oferta turística y sus mercados naturales.

Puerto Vallarta

¡Mi casa sin dengue!

Voltea

Botes, latas y tambos que puedan servir de criaderos del mosquito transmisor del dengue.

Lava

muy bien recipientes y objetos que puedan almacenar agua.

Si tienes jardín, coloca mosquiteros en las ventanas.

¡Utiliza repelente!

Cuida tu salud

No esperes al temporal de lluvias

Realiza todo el año estas tareas preventivas en casa



Descarga la app

y compra tus boletos con grandes descuentos.

(1) COSTO APP Y WEB:

\$778.00

Guadalajara > Puerto Vallarta

(2)

\$700.00

Puerto Vallarta > Guadalajara

www.vallartaplus.com

Reserva en: ☎ 33 3114 8770

Call Center: ☎ 33 1526 6794

*PROMOCIÓN VÁLIDA AL 31 DE AGOSTO 2024 (1) PRECIO VÁLIDO COMPRANDO EN WEB O APP TU VIAJE SENCILLO (2) PRECIO VÁLIDO COMPRANDO EN WEB O APP TU VIAJE RESERVA CON COSTO INCLUIDO (BOLETO ABIERTO O CON FEECHA) NO SE PRESENTA TU BOLETO SE VUELVE ABIERTO SIN COSTO *EL PRECIO SE APLICA SOBRE LA TARIFA DE ADULTO VIGENTE *NO VÁLIDO PARA BOLETOS DE ESTUDIANTE, INFANTE, MENOR E INFANTE Y OTRAS PROMOCIONES. *COT. IVA INFORMATIVO